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стр. 2

ВСЯ  НАША  ЖИЗНЬ
—  ТРИАЛ

В обеденный перерыв в канун Нового года рабочие известной компа-
нии «Веломоторс плюс», развернувшей свое производство в Кубинке,
предпочли из цеха не уходить. И причиной тому была не огромная
новогодняя елка у конвейера: елка в цехе на праздник — дело обычное.
Перед заводчанами демонстрировали свое мастерство мастера спорта,
чемпионы России по велотриалу Михаил Суханов и Елизавета Цирельсон.
Они члены заводской команды, которая стала чемпионом РФ по вело-
триалу.

Тел.: 728-71-18, 775-67-87Тел.: 728-71-18, 775-67-87Тел.: 728-71-18, 775-67-87Тел.: 728-71-18, 775-67-87Тел.: 728-71-18, 775-67-87
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Собачья работа
в милиции и на границе

Рождество в «Мечте»
с «Калинкой от Натали»

Ледовая красота
радовала одинцовцев недолго

«З
иг

В карнавальном шоу
гарцевали лошади
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СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

НЕВОЗМОЖНО  ДОЗВОНИТЬСЯ
ПО  ЭКСТРЕННЫМ  ТЕЛЕФОНАМ?

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

ОБ ЭТОМ и говорили затем на состо-
явшейся пресс-конференции исполни-
тельный директор компании «Веломоторс
плюс» Вячеслав Смирнов, заместитель ге-
нерального директора по связям с обще-
ственностью и СМИ Владимир Кленин и
главный тренер по велотриалу сборной
РФ Олег Цирельсон.

Да, заводу необходима сегодня новая
модель для велотриала — недорогая, но
обязательно качественная. И она уже
практически найдена. Пошел всего третий
год, как в Кубинке компания «Веломоторс
плюс» начала сборку велосипедов. Сегод-
ня торговая марка «Стелс» заняла дос-
тойную нишу на велосипедном рынке. В
минувшем году
заводчанами был
выпущен милли-
онный велоси-
пед. И модель-
ный ряд собира-
емых двухколес-
ных машин по-
стоянно расши-
ряется. А впере-
ди — новые пла-
ны с использова-
нием последних
технологических
достижений и
построение свое-
го заводского
трека для вело-
триала.
Виктор РОГОВИК.

Фото
Александра

ЗАЙЦЕВА.

ВСЯ НАША ЖИЗНЬ
— ТРИАЛ

ЗАЖИГАЛИ
ПО-НОВОГОДНЕМУ

Традиционную планерку по средам в
администрации района первую в новом
2006 году провел вице-глава района
Иван Ювченко. А отчитывались на ней
руководитель противопожарной службы
района Сергей Фролов и заместитель
главы администрации района по
жилищно-коммунальному хозяйству Игорь
Безносиков.

ГЛАВНЫЙ ИТОГ уходящего года Петуха — он не стал для
нас ярко-красного цвета. Горели меньше, чем в 2004 году, а
вот выездов было значительно больше. 1894 раза выезжали
пожарные по вызовам граждан в 2005 году, а пожаров из них
— 479. 35 человек погибли в минувшем году в огне, и по
большей части пострадали жители села. В наступившем году
отмечено уже 19 пожаров и четыре погибших в огне. Отрад-
но, что со стихией огня в нашем районе боролись не только
противопожарные службы федерального и областного уровня,
а и пять частных пожарных подразделений. Сергей Фролов
считает, что и в наступившем году району нужно создавать
не муниципальные пожарные соединения, а частные. Cегодня
такие подразделения созданы при ОАО «АВТОМОЛ», Доме от-
дыха «Покровское», торговом комплексе в Барвихе и двух кот-
теджных поселках.

Отрадно и то, что в ближайшее время у одинцовских пожар-
ных появится супертягач «Магирус» с выдвижной лестницей до
50 метров. Стоит такая машина около миллиона долларов, и
25 процентов этой суммы уже перечислено застройщиками мик-
рорайона «Кутузовский» производителям пожарной техники.

Заместитель главы администрации района по ЖКХ Игорь
Безносиков доложил, как прошли новогодние праздники для
служб жизнеобеспечения. Крутых ЧП, таких как в подмосков-
ном Жуковском, у нас не было. Но по мелочи набралось бо-
лее 80 нештатных ситуаций и около 500 обращений граждан
по проблемам подачи воды, тепла, вывоза мусора и работы
лифтов.

Больше всего сбоев с водой, теплом и электричеством было
в Кубинке, Наро-Осанове, Жаворонках и Голицыне. В Один-
цове новогодние праздники сказались на лифтовом хозяйстве.
Юные одинцовцы повеселились от души, выведя из строя 26
лифтов, а в одном доме и полностью спалив лифт… Теперь
жителям этого дома как минимум месяц придется штурмовать
лестничные пролеты на своих двоих.

Отметил Игорь Безносиков и еще один удивительный факт.
За первых три дня наступившего года коммунальные службы
вывезли в два раза (кое-где и в три) больше мусора, чем
обычно бывает после праздников.

В общем, погуляли на славу, и теперь пора поработать над
исправлением навороченного. Только вот безобразят одни, а
наводить порядок приходится другим!

Александр КОЛЕСНИКОВ.

«С ТЕЛЕФОНА-АВТОМАТА
города Одинцово невоз-
можно дозвониться «01»,
«02», «03», «04» уже
года четыре. И всем
начихать — и теле-
фонной станции, и
УВД. И еще, в номе-
ре от 10 декабря на
3-й странице дан те-
лефон милиции 662-70-
66. А в Одинцово теле-
фоны на 6 не набираются.
Издевательство! И в Москве
пробовал звонить на этот номер —
бесполезно, нет такого номера. Вот
так и работает наша милиция, хоть
караул кричи. Защищайте себя сами!
Ура, товарищи!» — вот такое эмоци-
ональное СМС-сообщение пришло
на наш редакционный номер.

Что ж, разберемся по пунктам.
Начнем, пожалуй, с телефона дове-
рия ГУВД Московской области.
Здесь, как оказалось, и мы винова-
ты (каемся!), и телефонисты, кото-
рые ведут в настоящий момент ра-
боты по вводу новых кодов города
Москвы. Наша часть вины – во вто-
рой цифре указанного номера дол-
жно стоять не 6, а 9. Ошиблись, бы-
вает. А вот телефоны, начинающи-
еся на 6, из Одинцова набрать всё
же можно, но только через новый
код Москвы, а именно – 495. Так
что «караул» кричать преждевре-

менно, проще позвонить (495)
692-70-66. Мы попробовали, у нас
получилось.  Помимо этого теле-
фона доверия, сотрудники при-
емной ГУВД Московской области
дали и еще один телефон, по ко-
торому можно обращаться: (495)
317-24-66, это номер управления
собственной безопасности ГУВД
Московской области.

Переходим к телефонам экст-
ренных служб «01», «02», «03»,
«04». А вот здесь наш читатель-
абонент, пожалуй, не прав. Выяс-
нить это удалось при помощи не-
большого эксперимента: выйдя на
улицу, наш корреспондент подо-
шел к первому же попавшемуся
телефону-автомату и набрал по-
очередно все означенные номера.
Ответили все! С операторами мы
выясняли правдивость полученной

от абонента информации, оказа-
лось, что все экстренные службы,
в том числе и милиция, на улич-
ные таксофоны жалоб не имеют –
люди дозваниваются достаточно

легко. И связь, кстати сказать,
качественная. Ничего не из-

вестно о том, что якобы
нельзя дозвониться по
телефонам экстрен-
ных служб (да тем
более на протяжении
четырех лет) и са-
мим связистам. «Ко-
нечно, это техника.

Конечно, она может
выходить из строя,

где-то телефон дей-
ствительно может сло-

маться, но вопрос решается
очень просто – обращением в
бюро ремонта, — ответила на
наше обращение Елена Удалова,
специалист по связям с обще-
ственностью Одинцовского узла
электросвязи, и уточнила, — в
последнее время появились так-
софоны от других лицензирован-
ных операторов связи — вот за
эти аппараты мы ответственнос-
ти не несем».

В случае, если таксофон не
исправен, сообщите об этом по
телефону 591-05-61 и не забудь-
те указать диспетчеру номер ап-
парата – он указан на специаль-
ной табличке.

А мы продолжаем прием ваших
СМС-обращений. Шлите ваши
вопросы, сообщения, пожелания
на телефон 8-903-581-03-59.

Рисунок Алексея КОСТЕЛОВА.

ЕСЛИ   ВЫ  СОБРАЛИСЬ
ЕХАТЬ  НА  ЭЛЕКТРИЧКЕ

С 1 января 2006 года изменился порядок
оформления проездных билетов льготным
категориям граждан на электропоездах
пригородного сообщения.

Льготникам федерального уровня оформление разового би-
лета производится при предъявлении карточки  транспортно-
го обслуживания и документа, удостоверяющего личность.

Жители города Москвы предъявляют в железнодорожную кас-
су социальную карту москвича. До 1 апреля они получают по
ней безденежные билеты. С 1 апреля 2006 года оформление
безденежных билетов будет производиться только по переко-
дированным социальным картам москвича при наличии доку-
мента, подтверждающего льготу.

Жителям Московской области оформление безденежных би-
летов производится при наличии документа, подтверждающе-
го льготу и вкладыша к нему установленного образца «Соци-
альный проездной документ».

В связи с решением правительства Московской области в
течение 2006 года региональным льготникам, зарегистриро-
ванным в Подмосковье, безденежный абонементный проезд-
ной билет будет оформляться только на один месяц.

С 1 февраля 2006 года льготник, который не сможет предъя-
вить в железнодорожную кассу удостоверение и вкладыш «Со-
циальный проездной документ», будет приобретать проездной
билет за полную стоимость.

Региональные льготники, жители Смоленской и Орловской об-
ластей, приобретают билеты на поезда пригородного сообще-
ния в Московской области за полную стоимость.

Телефоны «горячей линии» Московской железной
дороги: 266-96-95, инспектор по обращениям граждан
Валентина Викторовна Сафонова (по раб. дням —
с 8.30 до 16.30); 266-02-76, оператор отдела вокзалов
и пассажирских участков (с 8.30 до 19.30); 262-50-50,
ОАО «РЖД», по всем вопросам.

Подготовила Лариса РОДИОНОВА.

СМС −СООБЩЕНИЯ
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ЗА  ДЕДОМ  МОРОЗОМ  —
НА  КРАЙ  СВЕТА

Разноцветными сполохами зажглись огни рампы, грянула ве-
селая музыка и в пестром хороводе вместе со Снегурочкой
закружила на сцене танцевальная группа ребят, одетая в кос-
тюмы собачек. Никуда не денешься, ведь по восточному ка-
лендарю грядет год Огненной собаки. Так в культурно-спортивном
центре «Часцовский» начался новогодний танцевальный мюзикл
«За Дедом Морозом вокруг света», поставленный силами ме-
стной художественной самодеятельности.

ЗАЛ то взрывался аплодисментами, то за-
мирал, когда бедная, затанцевавшаяся с «со-
бачками» Снегурочка потеряла и Деда Моро-
за, и карту маршрута. И отправилась она в
поисках Деда Мороза по всему земному шару.

Зажигательной мамбой самые юные учас-
тницы танцевального коллектива встретили
Снегурочку в Южной Америке. Затем паро-
ход доставил ее в Японию, где брейк-данс
для Снегурочки исполнили мальчики-робо-
ты. Шахерезада приглашает Снегурочку в
Индию, но местные танцовщицы тоже ничем
не могут помочь. И снова пароход в океане. А
тут путешественницу поджидали пираты. Но
Снегурочка с ними подружилась, и они по-

советовали поискать Деда Мороза в Афри-
ке. Африканский континент также встретил
гостью с Севера национальными плясками.
Но, увы, Деда Мороза и здесь не оказалось.
Вновь Америка, но уже Северная с неуныва-
ющими, ловкими ковбоями, их зажигатель-
ной музыкой и танцами. Исполняя танец на
Украине с Веркой Сердючкой, Снегурочка
чуть не опоздала на елку к российским де-
тям.

Наконец, Россия! Грянула наша самая луч-
шая, самая зажигательная «Калинка-малин-
ка». Да так грянула, что Дед Мороз нашелся
сам и вместе с ребятами пустился в пляс. Тут
и подарки подоспели для ребят вместе с бур-

ными аплодисментами благодарных зрителей.
— Этот великолепный спектакль родился

благодаря нашему балетмейстеру Екатери-
не Трофимовой, — рассказывает директор
КСЦ «Часцовский» Любовь Ивановна Турло-
ва. – Именно она стала тем стержнем, вокруг
которого объединились все участники ново-
годнего представления. Екатерина написала
сценарий, ставила танцы, подбирала музы-
ку, придумывала костюмы, которые помога-
ли шить родители и наши сотрудники. Судя
по реакции публики, премьера мюзикла уда-
лась. Впереди новые встречи самодеятель-
ных артистов со зрителями.

Со словами Любови Ивановны Турловой
трудно не согласиться, если учесть, что на
последнем районном фестивале юные танцо-
ры из Часцов заняли три призовых места:
первое — в номинации «Классический танец»,
второе – «Эстрадный танец» и третье – «На-
родный». Танцевальная база здесь вполне со-
лидная. Да и в нынешнем мюзикле приняли
участие около 70 детей в возрасте от 4 до 16
лет.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

ЭТОТ СВЕТЛЫЙ праздник был
проведен в первую очередь для
детей и подготовлен муници-
пальным Театром песни Ната-
льи Бондаревой «Калинка от
Натали» с благословения благо-
чинного церквей Одинцовского
округа архимандрита Нестора и
при всесторонней поддержке
главы Одинцовского района
Александра Георгиевича Глады-
шева. «Праздник Рождества
Христова объединяет всех нас
— и взрослых, и детей. Детям
Христос близок потому, что он
также был младенцем, ребен-
ком, также и играл, и веселил-
ся. Все время своего пребыва-
ния на Земле Спаситель оста-
вался с чистой детской душой.
Он пришел в мир, чтобы по-
мочь нам быть постоянно в этой
чистоте», — обратился к со-
бравшимся архимандрит Не-
стор…

Начался праздник в фойе
«Мечты» с веселых народных
игр, хороводов у елки, с обни-
маний и фотографирований с
дедом Морозом, Снегурочкой,
Снеговиком. А затем в зритель-
ном зале воспитанники заслу-
женной артистки России Ната-
льи Бондаревой и одинцовско-
го православного социально-
культурного Центра показали
ребятишкам и сопровождавшим
их взрослым небольшое теат-
рализованное представление,
повествующее об основании
первого на Руси монастыря —
Киево-Печерской Лавры.

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

РОЖДЕСТВО В «МЕЧТЕ»
Десятки одинцовцев и жителей района побывали 8 января в одинцовском
культурно-спортивном центре «Мечта» на Рождественской елке.

Спасибо
за праздник

СРЕДИ многообразных новогодних обычаев Вос-
тока и Запада один из самых общепринятых и при-
ятных — это подарки. И дети, и взрослые находят
их в рождественское утро и в новогоднюю ночь под
елкой, в чулке, в башмаке, на праздничном столе…

Наша «Ягодка» — муниципальный детский сад
№ 32, имеющий высокий статус «Центр развития
ребенка», находится в живописном, всем извес-
тном месте — сельском поселении Горки-2.
Стараниями и каждодневным трудом заведующей,
педагогического и обслуживающего персонала
дошкольное учреждение превращено в современ-
ный, отвечающий всем нормам и требованиям
педагогической науки, где каждый ребенок окру-
жен вниманием и заботой.

27-28 декабря в детском саду прошли новогод-
ние утренники, на которых дети побывали в вол-
шебном мире доброй сказки.

Главный атрибут новогоднего праздника — кра-
савица елка. Для администрации магазина «Пере-
кресток», находящегося в пос. Горки-2, стало доб-
рой традицией дарить детям необыкновенную лес-
ную красавицу. Коллектив детского сада, дети и их
родители выражают глубокую благодарность руко-
водству сети супермаркетов «Перекресток» и не-
посредственно всем работающим в магазине Го-
рок-2 за сердечное понимание и заботу о наших
детях.

Какой же Новый год без сладких подарков от
Деда Мороза и Снегурочки? Вот уже не первый год
такой «Снегурочкой» для детей, проживающих на
территории сельского поселения Горское, являет-
ся глава сельской администрации Надежда Егоров-
на Исайкина. В этом году подарки получили не
только дети поселка, но и дети сотрудников детс-
кого сада.

Огромное спасибо ей за внимание и материнс-
кую заботу от детей и взрослых нашей «Ягодки».

От всей души поздравляем всех их с наступив-
шими Новым годом и Рождеством! Счастья им, здо-
ровья, благополучия, удачи и успехов! Пусть их доб-
рота и милосердие вернутся им сторицею!

Родители детей,
посещающих круглосуточный

детский сад «Ягодка» в пос. Горки$2.

ИЗ ПОЧТЫ ЭТИХ ДНЕЙ
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ПРО НАС С ВАМИ

«ЯКИ ОКО НАШЕ…»
12 января отмечался День работника прокуратуры

В МИНУВШИЙ ЧЕТВЕРГ прокуратура от-
метила 284-летие своего образования.

У нас трудно найти другой государствен-
ный институт, который бы столь продол-
жительное время был востребован обще-
ством на всех этапах развития государства,
даже в самые переломные его моменты.
Прокуратура была востребована всегда.
Она нужна и сейчас.

Необходимо отметить, что сейчас при-
оритетной является правозащитная функ-
ция прокуратуры. Это защита прав граж-
дан в уголовном процессе — с момента
возбуждения уголовного дела или даже
уже в стадии доследственных проверок,
защита прав граждан в зале судебного
заседания, в том числе по гражданским,
уголовным и административным делам. И,
бесспорно, защита прав граждан при осу-
ществлении надзорной деятельности про-
куратуры.

За защитой к прокурору идет огромное
количество граждан. К прокурору идут со
своими болями, заботами, тревогами и
волнениями. И, как правило, находят по-
мощь.

В 2005 году в Одинцовскую городскую
прокуратуру поступило 1278 письменных
обращений, работниками прокуратуры на
личном приеме принято 909 граждан, из
которых прокурором – 294, его заместите-
лями – 337. При этом около 12 процентов
обращений признаны обоснованными, и в
результате принятых мер прокурорского
реагирования нарушенные права граждан
восстановлены. По всем устным обращени-
ям граждан давались мотивированные
разъяснения со ссылкой на действующее
законодательство.

Главной функцией прокуратуры по-пре-
жнему является надзор за исполнением
законов. В зависимости от сфер право-
вых отношений, в которых осуществляет-
ся деятельность прокуратуры, надзорная
функция подразделяется на: надзор за
исполнением законов федеральными ми-
нистерствами и ведомствами, представи-
тельными (законодательными) и исполни-
тельными органами субъектов Российской
Федерации, органами местного самоуп-
равления, органами военного управления,
органами контроля, их должностными ли-
цами, органами управления и руководи-
телями коммерческих и некоммерческих
организаций, а также за соответствием
законам издаваемых ими правовых актов;
надзор за соблюдением прав и свобод

человека и гражданина (в 2005 году в
указанных сферах было выявлено 594 на-
рушений закона, на которые вносились
акты прокурорского реагирования: прине-
сено 146 протестов, внесено 116 представ-
лений, по представлению прокурора при-
влечено 11 лиц к дисциплинарной ответ-
ственности, к административной ответ-
ственности по постановлению прокурора –
31 лицо, предостережено о недопустимо-
сти нарушений закона 32 должностных
лица, возбуждено три уголовных дела);
надзор за исполнением законов органами,
осуществляющими оперативно-розыскную
деятельность, дознание и предваритель-
ное следствие. В 2005 году городской
прокуратурой внесено 67 представлений
об устранении нарушений закона, в том
числе 18 представлений об устранении
нарушений требований федерального за-
кона при приеме, регистрации и разре-
шении сообщений о преступлениях и 45
представлений о нарушении закона при
производстве следствия и дознания. По
результатам их рассмотрения к дисцип-
линарной ответственности привлечены 40
должностных лиц. В ходе проверки испол-
нения требований федерального закона
при приеме, регистрации, разрешении
сообщений о преступлениях выявлено и
поставлено на учет 393 укрытых преступ-
ления.

В результате проверки законности и
обоснованности принятых СУ при Одинцов-
ском УВД решений городской прокурату-
рой отменены 686 постановлений о приос-
тановлении предварительного следствия.
Даны письменные указания органам след-
ствия по 822 уголовным делам.

В сфере рассмотрения дел судами
прокурор участвует во всех видах судо-
производства и во всех судебных ин-

станциях. Законом выделена задача об-
жаловать противоречащие закону реше-
ния, приговоры определения и постанов-
ления судов. Ключевое значение участия
прокурора в судебном процессе в насто-
ящее время приобрело поддержание го-
сударственного обвинения по уголовным
делам. Рассмотрение уголовного дела
без участия прокурора по закону невоз-
можно.

Государственными обвинителями город-
ской прокуратуры в прошлом году поддер-
жано обвинение по 2503 уголовным делам,
рассмотренным Одинцовским городским
судом, судом г. Звенигорода, мировыми
судьями Одинцовского судебного района.
Отменено, изменено приговоров по касса-
ционным представлениям прокурора в от-
ношении 46 лиц.

С участием прокурора рассмотрено 381
гражданское дело. В соответствии с зак-
лючением прокурора, участвующего в деле,
вынесено 361 решение.

В 2005 году в городские и мировые суды
было направлено 186 заявлений на общую
сумму 3638000 руб. Наибольшее количество
исков предъявлено в защиту интересов
Российской Федерации, Московской обла-
сти, муниципального образования – Один-
цовский муниципальный район.

Не менее важная функция прокуратуры
– уголовное преследование за совершение
преступлений. Следователями прокуратуры
расследуются уголовные дела за соверше-
ние преступлений наибольшей обществен-
ной опасности.

В минувшем году увеличилось количе-
ство сообщений о тяжких и особо тяжких
преступлениях, рассмотренных следовате-
лями городской прокуратуры. За данный
период следователями рассмотрено 427
сообщений данной категории, по резуль-

татам рассмотрения которых возбуждено
103 уголовных дела.

 Всего следователями прокуратуры при-
нято к производству 227 уголовных дел,
окончено 146 уголовных дел, из которых
134 с обвинительным заключением направ-
лены в суд.

Раскрываемость умышленных убийств в
2005 году составила 72,8 процента.

Самостоятельной функцией является так-
же координация прокуратурой деятельно-
сти правоохранительных органов по борь-
бе с преступностью.

Усиление роли прокуратуры в совре-
менном обществе – задача современно-
го поколения прокуроров. Значительно
возросла нагрузка, что требует от каждого
сотрудника прокуратуры повышения про-
фессионального уровня. Вместе с тем,
убежден, что с поставленными задачами
они способны справляться.

Наряду с сотрудниками прокуратуры,
работающими сегодня, необходимо поздра-
вить и наших ветеранов. Среди них сле-
дует отметить Г.С. Татуйко и О.Ф. Семено-
ву (проработавших в городской прокурату-
ре по 32 года), Н.И. Смолееву и А.А. Ищен-
ко (проработавших в прокуратуре по 28
лет), И.И. Скворцова (посвятившего проку-
ратуре 18 лет), В.В. Артемова (на протяже-
нии 16 лет работавшего в должности один-
цовского городского прокурора), Р.Н. Абра-
мову (посвятившую прокуратуре 38 лет, из
которых 29 лет — в должности заместите-
ля одинцовского городского прокурора).

Всем работникам и ветеранам прокура-
туры желаю крепкого здоровья, успехов в
труде, долгих лет жизни, семейного бла-
гополучия.

Леонид ДВОРКИН,
прокурор,

старший советник юстиции.

Прокуратура в России была создана Указом Петра I от 12 января 1722 года, где повелевалось «быть
при сенате генерал-прокурору и обер-прокурору, также во всякой коллегии по прокурору, которые
должны рапортовать генерал-прокурору». Суть должности генерал-прокурора выражена следующими
словами: «Сей чин яки око наше и стряпчий о делах государственных».

• Вот так всё начиналось...

ДИКОСТЬ, КАК ОНА ЕСТЬ
А хотели городу подарок сделать… Радость к Новому году подарить. Ледяные фигуры МУП
«Коммунального хозяйства и благоустройства» заказало в Москве, с большими трудностями. Фирма
«Арт-лёд», которая выполняет подобные работы, была загружена заказами сверх меры, и в область
она обычно не выезжает. Но уговорили, упросили. Мастера сделали ледяные скульптуры в соответствии
с заказом. А что вышло?

ПЛАНИРОВАЛИ СДЕЛАТЬ уголок
сказок: Снегурочка, Дед Мороз, Со-
бака, Дракон, Кот, Ворона на дере-
ве, Новогодние часы. Для ледяных
скульптур расчистили площадку в
центре города, расставили их.

Установка шла при огромном сте-
чении жителей города. Все радова-
лись, восхищались удивительным
мастерством художников.

Однако в первую же ночь начались
дикие выходки. Прежде всего испо-
хабили ледяную горку для детей (её
мастера поставили в первую оче-
редь, 28 декабря). Ничего умнее, как
помочиться на неё, какой-то мерза-
вец не придумал. 29 декабря были
поставлены ледяные фигуры. А уже
утром 30-го обнаружили исчезнове-
ние двух. Разломанного Кота нашли
возле рампы для роликов, Ворону
лишили  головы и сыра, дерево тоже
разломали. Рабочие МУП восстанови-
ли скульптуры. По утрам фигуры по-
ложено поливать небольшим количе-
ством воды, чтобы они не теряли
блеска. Целая технология. Но варвар-
ство продолжилось. 31 декабря при-
нялись за Дракона – оторвали ему
хвост, который уже не нашли. 1 ян-
варя пришла очередь остальных фи-
гур, даже фрагментов отыскать не
удалось. Остались только Дед Мороз
со Снегурочкой и Часы. 2 января ут-
ром не стало и Часов, а к вечеру на
площадке не осталось ни одной ле-
дяной фигуры. Дольше всех продер-
жалась горка. Работники МУП наде-

ялись, что хоть
она простоит дол-
го – всё-таки не
такая хрупкая, как
фигуры, сделана
из монолитного
льда. Зря надея-
лись. 9 января
горку разбили.
Рабочим осталось только убрать с
площадки её остатки, вывезли две
машины колотого льда.

При этом площадку охраняли –
машина стояла до двух часов ночи.
Но дольше держать охрану возмож-
ности не было. И вот результат. Пер-
вая в истории города площадка ле-
дяных фигур оказалась уничтоженной
в считанные дни, не дотянув даже
до старого Нового года. А могли бы
эти фигуры стоять и до апреля –
сделаны они были изо льда со спе-
циальными веществами, замедляю-
щими таяние, и могли выдержать
температуру до плюс 5 градусов.

«Нам отбили руки. Тяжело видеть,
как какие-то негодяи, красуясь друг
перед другом своей «удалью», унич-
тожают красоту, безжалостно растап-
тывают плоды труда многих людей.
Перед Новым годом обломали вер-
шины посаженных на аллее кедров –
чтобы в квартирах у кого-то было
красиво, а на улицах – хоть трава не
расти. Летом воруют рассаду цве-
тов, саженцы парковых деревьев.
Курочат детские площадки. Хотелось
сделать подарок всему городу на

Новый год, а теперь только испор-
ченное настроение», — говорит Тама-
ра Георгиевна Аристова, заместитель
директора МУП «Коммунального хо-
зяйства и благоустройства».

Так вместо радости, вместо свет-
лых чувств осталось у людей ощуще-
ние плевка в душу.

Смысл непонятен. Ну какая в этом
радость – разбить голову Снегуроч-
ке, свалить Деда Мороза? Самоут-
верждение? Что же здесь утверж-
дать, кроме убогости, серости, мер-
зости собственной ничтожной лично-
сти, неспособной создать ничего, и
потому безжалостно уничтожающей
красоту, созданную руками мастеров?

Что с такими делать? Вряд ли кто-
то сможет ответить на такой вопрос.
Глава района Александр Гладышев
уже несколько раз высказывался по
поводу того, что улицы города необ-
ходимо ставить под видеонаблюдение,
как это уже сделано за рубежом и в
некоторых округах Москвы. Варварству
нужно объявить безжалостный бой.

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА

и Игоря БОРОВОГО.

• ... А  вот так завершилось.
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ЗДЕСЬ  И  ВЫСЛУШАЮТ,
И  УСЛЫШАТ

— Товарищ юрист, пожалуйста, помогите, — входя в кабинет, просит немолодая женщина.
— Мой бывший зять не дает согласие на приватизацию квартиры, а сам не живет в ней
уже шесть лет. Съехал после развода с моей дочерью, но до сих пор прописан по
нашему адресу.
Женщина начинает сбивчиво рассказывать о сложившейся ситуации.
Сколько людей попадает, казалось бы, в неразрешимые обстоятельства, когда ставший
чужим человек не только не выписывается с твоей законной жилплощади, но и
препятствует ее приватизации.
Я сама была невольным свидетелем подобного прецедента. Моя подруга развелась с
мужем, создала другую семью и переехала в новую квартиру, подаренную отцом-
дипломатом. А ее родители и младшая сестра потом еще долгие годы проживали в
трехкомнатной квартире на Ленинском проспекте с бывшим зятем. И глава семьи,
проработавший в дипмиссиях разных стран всю свою жизнь, смог избавиться от
нежеланного соседа, лишь купив тому новую жилплощадь.

— ПОНИМАЕТЕ, — продолжает
посетительница, — и у дочери, и
у бывшего зятя давно новые се-
мьи, а он…

— Давайте по порядку, — спо-
койно останавливает ее Дмитрий
Медведев, юрист ЗАО «Покровс-
кое». Он дважды в месяц ведет
прием населения в здании адми-
нистрации Голицына и совершен-
но бесплатно дает консультации
малоимущим людям, которые не в
состоянии воспользоваться услуга-
ми платных юридических контор.

Пожилая женщина вышла из
кабинета с улыбкой: «Юрист по-
мог, сказал, какие документы надо
собрать, чтобы выписать зятя.
Теперь буду действовать, и, на-
деюсь, все получится».

На прием записываются зара-
нее, но и те, кто не сделал это-
го, не останутся без внимания.

Зоя Петровна Юркина, пенсио-
нерка из Голицына, пришла уже
во второй раз. Просит помочь
разобраться в вопросах субсидий
по оплате за квартиру.

— Пенсия всего две тысячи, —
говорит женщина, — и сын полу-
чает зарплату нерегулярно. В до-
моуправлении мне сказали, что
субсидий не положено, но Мед-
ведев обещал подготовить список
документов, необходимых для
оформления, и сказал, куда потом
можно обратиться, чтобы полу-
чить деньги.

— Я пришел посоветоваться
сразу по нескольким вопросам, —
сказал, выходя из кабинета, Ана-
толий Николаевич Ермаков, про-
работавший долгие годы в депо
Ильича. — Остался очень доволен
консультацией, мне все разъясни-
ли. Теперь стало все понятно,
знаю свои права. Это очень боль-
шая помощь. До того, как прийти
сюда, я обратился в юридичес-
кую консультацию, и с меня по-
требовали 600 рублей за прием,
но где нам, пенсионерам, взять
такие деньги? А здесь бесплатно
разъясняют все, причем очень
подробно.

— Да, да, эта консультация —

большая находка, — поддержива-
ет разговор Михаил Михайлович
Фомичев, 77-летний пенсионер,
проработавший на большом пред-
приятии в должности начальника
цеха много лет. — Потому что ин-
формация, которая поступает из
СМИ, во многом непонятна просто-
му человеку, она доступна только
специалисту. Нам порой совершен-
но не ясно, о чем идет речь в
законах, и посоветоваться не с
кем. Некоторые советчики могут
дать и искаженную информацию.
А здесь грамотный человек выде-
лит самое главное, даст разъясне-
ние, в общем, поможет не заблу-
диться в этих вопросах. Лично я
хочу узнать, какие преимущества
дает приватизация жилплощади, и
какие отрицательные факты здесь
имеются.

Что же это за консультация, где
ветераны войны и труда могут
получить бесплатные советы?

Разъясняет Антонина Яковлевна
Артамонова, председатель Сове-
та ветеранов УВД Одинцовского
района.

— Эту услугу уже пятый год
пожилым людям предоставляет
руководство Дома отдыха «По-
кровское» и Центр ветеранов си-
ловых и правоохранительных ве-
домств, которым руководит Вита-
лий Константинович Деринг. Идея
создания юридической консульта-
ции принадлежит президенту ЗАО
«Дом отдыха «Покровское» Дмит-
рию Юрьевичу Погорелову. Это
он принял решение оказывать
пожилым людям Одинцовского
района юридическую поддержку.
Подобные консультации мы от-
крыли еще в Звенигороде и Ку-
бинке. На каждого посетителя
тратится столько времени, сколь-
ко требуется для разъяснитель-
ной работы. Наш юрист внима-
тельно выслушает каждого и по-
советует, в какие инстанции сле-
дует обратиться для получения
нужных документов. Благодаря ад-
министрации Голицына, которая
бесплатно предоставляет нам пло-
щадь, мы можем вести прием на-

селения в этом здании. Заведует
юридической консультацией На-
талья Петровна Комарова. Тру-
дится она на общественных нача-
лах, зарплату не получает. Но счи-
тает своим долгом принимать ак-
тивное участие в работе.

Наталья Петровна проводит
регистрацию всех посетителей.
На сегодняшний день консульта-
цию в Голицыне посетили уже
более шестисот человек. Многие
приходят повторно, если в этом
есть необходимость. Приезжают
со всего района. Комарова вооб-
ще уникальный человек — она во
время войны была единственной
женщиной — участковым милици-
онером, да еще и работала на ок-
купированной немцами террито-
рии.

— Ну, к тому времени, как я
стала участковым в Каринском, —
уточняет Наталья Петровна, — эту
территорию уже освободили со-
ветские войска.

И ветеран правоохранительных
органов поведала о том времени,
когда 20-летней девушкой рабо-
тала участковым милиционером.

— Нас в семье было шесть
человек детей, я самая старшая.
Жили очень трудно. Отец погиб в
первый год войны. Маму вместе
с пятерыми детьми, младшему из
которых было около двух лет, эва-
куировали в Чувашию, а я оста-
лась одна. По направлению рай-
кома комсомола пришла работать
в милицию. Была помощником
дежурного районного отдела в
Звенигороде. В милиции в то
время служили в основном дев-
чонки да мужчины, вернувшиеся
с фронта инвалидами. Жили мы
на казарменном положении. По
ночам организовывали население
гасить фугасные бомбы. Помога-
ли людям при эвакуации, снаб-
жали многих продовольствием. В
общем обеспечивали всем необ-
ходимым, чтобы помочь выжить.

Потом меня направили в офи-
церскую школу, и по ее оконча-
нии я работала в уголовном ро-
зыске. Позже назначили участ-

• Председатель Совета ветеранов УВД Одинцовского района А.Я.
Артамонова (слева) и заведующая юридической консультацией Н.П.
Комарова.

ковым. Мне тогда исполнилось
двадцать лет, и я была един-
ственной инспектором-женщиной.
После того, как немцы отступи-
ли, стала обслуживать Каринское
и прилегающую территорию (это
еще 24 деревни), ездила верхом
на коне. Дороги там были пере-
рыты. Вдоль дорог, как снопы,
лежали трупы. Немцы при от-
ступлении уничтожили много
мирных жителей, и их трупы
просто валялись на земле. Ос-
тавшиеся в живых хоронили од-
носельчан, как могли. Наши во-
енные вырыли общую могилу и
там тоже многих захоронили. У
кого-то находили документы, а
кто-то так и остался неизвест-
ным.

Люди, которые какое-то время
жили под немцами, встречали
меня с распростертыми объяти-
ями, со слезами на глазах. Для
них я стала посланцем мирной
жизни. Я читала старикам газе-
ты, рассказывала новости, кото-
рых они не могли знать. Ведь в
оккупации они были лишены все-
го, не имели никакой информа-
ции. Многие называли меня доч-

кой, я была совсем молодой. Но
несмотря на молодость, влюб-
ляться было некогда, да и оде-
ваться не во что. Но в 1946 году
я вышла замуж. Муж — Алек-
сандр Афанасьевич — пришел
домой по ранению, полученном
на острове Халхин-Гол, работал
в пожарной охране в Звенигоро-
де и учился в техникуме. Но про-
жил он, к сожалению, очень
мало, сказалось ранение. От это-
го брака у меня осталась дочь
Галина. Она окончила МАИ, ро-
дила двоих детей. А сейчас у
меня уже и внук, и правнучка. И
я считаю себя очень счастливым
человеком.

Вот такие замечательные люди
трудятся в созданной руковод-
ством ЗАО «Покровское» и Цент-
ром ветеранов силовых и право-
охранительных ведомств юриди-
ческой консультации. Они помога-
ют пожилым людям найти исти-
ну, дарят надежду и протягивают
руку помощи.

Приходите, здесь вас не толь-
ко выслушают, но и услышат.

Материал подготовила
Елена ЯРОСЛАВЦЕВА.

• Прием ведет Дмитрий Медведев.

ИТОГИ МИНУВШЕГО ГОДА

На дорогах района
«Если бы не Можайское шоссе, наша годовая
статистика была бы намного лучше», — сказали
«Новым рубежам» в отделе ГИБДД района.

С 1 ИЮЛЯ прошлого года уча-
сток Можайки, ранее обслужива-
емый 10-м спецбатальоном
ГИБДД Московской области, пе-
решел в ведение районных со-
трудников ГИБДД. Со дня «пере-
дачи» до последнего дня 2005
года на этом немалом отрезке
трассы было зарегистрировано 36
ДТП, в результате которых погиб-
ли четыре человека и были ра-
нены 39 (из них трое детей). Из

36 ДТП — 22 — наезды на пеше-
ходов.

Всего же за минувший год на
территории обслуживания отдела
ГИБДД УВД Одинцовского района
зарегистрировано 320 дорожно-
транспортных происшествий (в
2004 году — 305), погибли 39 че-
ловек (51), получили ранения раз-
личной степени тяжести 395 чело-
век (353). Среди раненых — 33 ре-
бенка (30). 236 ДТП произошли по

Начальнику ФГУ «Медико-санитарная часть № 123» Федераль-
ного медико-биологического агентства, кандидату медицинских
наук, заслуженному врачу РФ А.И. Болотникову

Уважаемый Александр Иванович!
От всей души поздравляем вас и весь коллектив медико-са-

нитарной части № 123 с замечательным пятидесятилетним юби-
леем.

У медсанчасти позади полвека напряженного, самоотвержен-
ного труда, позволившего из сети маленьких здравпунктов со-
здать современный крупный лечебно-диагностический комплекс.
Нас радует, что между руководством МСЧ № 123 и районным
управлением здравоохранения сложились полное взаимопонима-
ние и деловое сотрудничество.

С праздником вас, дорогие коллеги. Крепкого здоровья, но-
вых свершений и побед на медицинском фронте!

Д.И. ШМЕЛЁВ,
начальник управления

здравоохранения администрации
Одинцовского района,

заслуженный работник здравоохранения РФ.

вине водителей. 27 человек погиб-
ли и 314 ранены по вине водите-
лей.

По видам ДТП лидируют все те
же наезды на пешеходов (129 в
2005 году и 112 в 2004-м), столк-
новения транспортных средств
(103/97), наезды на препятствия
(35/40).

Согласно статистике самыми
аварийными днями прошлого
года на территории обслужива-
ния районного отдела ГИБДД
были суббота — 57 ДТП, воскре-
сенье — 53 ДТП, вторник — 44
ДТП. 32 дорожно-транспортных
происшествия зарегистрированы
в восьмом часу вечера, 24 — в
девятом часу вечера, 18 — в
шестом часу вечера.

Настя ЧИЧКОВА.

ТЕЛЕГРАММА В НОМЕР
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ПАНОРАМА
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

ВАС  ВЫЗЫВАЕТ  ШАНХАЙ
Приключения абонентов МТС на Гран-при «Формулы-1»

БОЛЕЕ 20000 ЧЕЛОВЕК из всех
регионов России приняли учас-
тие в широкомасштабном опросе
«МТС: От лучшего к лучшему».
Они получили уникальную воз-
можность напрямую отправить свои
пожелания руководству операто-
ра. Те абоненты, которые отрази-
ли в своих ответах наиболее ха-
рактерные группы мнений, были
приглашены в Москву на празд-
ничный завтрак с президентом
МТС, а двое счастливчиков, выб-
ранные жеребьевкой, получили
приглашения на Гран-при «Фор-
мулы-1» в Шанхай! Среди них
оказался заядлый поклонник «Фор-
мулы» Александр Петров из Санкт-
Петербурга, который рассказал нам
о своих впечатлениях от этой
поездки.

– «Формула» – это праздник,
который мы, болельщики, ждем
каждые две недели, и я не про-

пускаю ни одну гонку по ТВ –
потому что каждый раз есть ка-
кая-то интрига, обгоны, сходы с
трассы! А присутствовать на са-
мих гонках – моя заветная меч-
та, которая совершенно неожиданно
сбылась благодаря акции МТС. Я
даже не поверил, когда мне по-
звонили и сказали, что я выиг-
рал поездку на двоих на после-
дний Гран-при сезона! Сразу же
позвал в Шанхай своего старого
друга Михаила – такого же фа-
ната «Формулы», с которым мы
всегда ходим смотреть гонки в
спортбар.

Но после Шанхая я понял, что
никакой телевизор не передаст
настоящий, живой дух «Форму-
лы»! И уж точно – даже самые
мощные колонки не смогут так
звучать: еще за несколько кило-
метров от автодрома слышен гу-
стой рев моторов, а на самой трассе

стоит настоящий грохот! Поскольку
мы были приглашены партнером
МТС – командой SAUBER
PETRONAS, мне посчастливилось
наблюдать за тренировочными
заездами и гонками прямо над
боксом команды – внутри гоноч-
ного кольца!

Самым мощным впечатлением
была прогулка по «питлэйну» –
линией перед боксами, которую
открывают для посещения всего

ОБРАЗОВАНИЕ−2006

ШКОЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА
 — МЕДИАТЕКА?
ЭТО НЕ МИФ

Третье тысячелетие —
тысячелетие информационных
технологий и непрерывного
образования.

В УСЛОВИЯХ, когда получаемая школьниками инфор-
мация моментально устаревает, возрастает роль ком-
пьютерных и Интернет-технологий, непрерывного, в том
числе, дистанционного образования, требующего по-
стоянной работы участников педагогического процес-
са (учителей и учащихся) с мультимедиа- и Интер-
нет-ресурсами.

В ходе реализации президентской программы по
обеспечению образовательных учреждений и школь-
ных библиотек компьютерной техникой назрела необ-
ходимость посмотреть на библиотеку совсем другими
глазами. Школьная библиотека становится центром ин-
формационной образовательной среды новой школы,
помогая расширить жесткие рамки классно-урочной
системы.

Идея создания в нашем районе библиотеки нового
типа, отвечающей запросам современного читателя,
библиотеки как центра информационной инфраструк-
туры образовательного учреждения, способствующей
формированию информационной культуры учителей и
обучающихся, возникла у директора Старогородковс-
кой средней общеобразовательной школы Марины
Сергеевны Чукаревой. Сказано — сделано. В библио-
теке школы были установлены три компьютера, ско-
ростной доступ в Интернет, аудиовидеотехника, муль-
тимедиа, копировальная и множительная техника. Тех-
ническую реализацию проекта обеспечил системный
администратор школы Михаил Борисович Чевычелов.
Заведует всем этим большим хозяйством по имени
«Библиотека-медиатека» Татьяна Андреевна Рыбина.
Месяц назад при поддержке администрации школы
она провела районный семинар для школьных библио-
текарей. В ходе этой встречи библиотекари познако-
мились с возможностями использования школьной ме-
диатеки как центра научно-исследовательской работы,
центра по развитию творческой активности школьни-
ков и посмотрели модель дифференцированного уро-
ка химии с использованием  медиацентра.

Лариса САИЯНЦ,
 методист Центра повышения квалификации

 «Развитие образования».

В ПРЯМОМ СМЫСЛЕ это ме-
роприятие даже трудно назвать
соревнованиями. Хотя, как и по-
ложено, всем участникам выда-
ли номера, работала судейская
коллегия, велся протокол, были
подготовлены призы. Вернее
будет назвать этот большой лыж-
ный поход спортивным праздни-
ком.

На старт вышли все желаю-
щие. А таких набралось около
семидесяти человек. Возраст
участников никто не ограничи-
вал. Николай Викторович Гаври-
чев 1924 года рождения, участ-
ник Великой Отечественной вой-
ны, на маршруте в два с поло-
виной километра показал  очень
неплохое время  для своей воз-
растной категории. На этой же
дистанции выступала Даша Ку-
дышкина 1999 года рождения,
воспитанница детского сада
№36. Молодежь ушла со старта
на пятикилометровую дистан-
цию. Несмотря на то что снего-
падов в последнее время хвата-
ло, лыжня оставляла желать луч-
шего. Но спортсменов это обсто-
ятельство не смущало. Бежали с
хорошим спортивным азартом.
Никто с дистанции раньше вре-
мени не сошел. К финишу вер-
нулись все как один, и даже

НА ЛЫЖНЕ ВОЗРАСТА НЕТ
7 января в 12 часов дня на

западной окраине Голицына
стартовала четвертая
рождественская лыжная гонка.

самые маленькие держались
стойко.

Лучшее время на пятикиломет-
ровке показали среди юношей
старшеклассники Маловяземской
средней школы Олег Бейко, Егор
Маслов и Андрей Абрамов. Сре-
ди девушек на этой же дистан-
ции отличились Елена Иванова,
Наталья Шугурова, Надежда Ку-
лешова. На маршруте в два с
половиной километра лучшими
были среди мальчиков Денис
Михайлов, Антон Москалев и
Александр Варганкин. Среди де-
вочек первыми прибежали Оксана
Кузнецова, Ольга Савина и Да-
рья Андреева. Им были вручены
лучшие награды. Победители по-
лучили их из рук актрисы Мос-
ковского театра сатиры Валенти-
ны Шарыкиной и председателя
Голицынского городского Совета
депутатов Виктора Полякова.
Все остальные участники также
были награждены призами,
включая вашего корреспондента
и ее собаку Антона, который бе-
жал под номером 191.

Впереди еще не меньше двух
месяцев, когда можно вдоволь
накататься на лыжах. Советуем
не терять времени даром.

 Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

•  •  •  •  •  Одной из участниц гонки приз вруча-
ют актриса Московского театра сатиры
Валентина Шарыкина (крайняя слева) и
организатор состязаний Олег Михалапов.

•  •  •  •  •  Один из старейших участников — ве-
теран Великой Отечественной войны Ни-
колай Викторович Гаврилов.
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на 45 минут. Я даже мечтать не
мог, что попаду в эту «святая свя-
тых»! Тут можно было не только
посмотреть, но и прикоснуться к
тем самым хай-тековым болидам,
которые разрабатывают целые ла-
боратории конструкторов, ощутить
пропитанный запахом бензина и
покрышек воздух! А главное – уви-
деть вживую всех легендарных пи-
лотов, тренеров, за которых ты пе-
реживаешь! Михаэль Шумахер, Фер-

нандо Алонсо, Фелипе Масса, Хуан-
Пабло Монтойя, Жак Вильнев, ко-
торый выступает за Sauber. Пред-
ставляете, я болел за Вильнева еще
в конце девяностых, а тут  смог
пообщаться, пожать руку, полу-
чить автограф. Честное слово, я
просто не знаю, как описать эти
эмоции! По-моему, болельщик
«Формулы-1» о большем мечтать
просто не может!

Андрей СЕМЁНОВ.

БОЛЕЕ 20000 ЧЕЛОВЕК из всех регионов России
приняли участие в широкомасштабном опросе
«МТС: От лучшего к лучшему». Они получили
уникальную возможность напрямую отправить свои
пожелания руководству оператора. Те абоненты,
которые отразили в своих ответах наиболее
характерные группы мнений, были приглашены в
Москву на праздничный завтрак с президентом
МТС, а двое счастливчиков, выбранные
жеребьевкой, получили приглашения на Гран-при
«Формулы-1» в Шанхай! Среди них оказался
заядлый поклонник «Формулы» Александр Петров из
Санкт-Петербурга, который рассказал нам о своих
впечатлениях от этой поездки.
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РЕДКИЙ ФАКТ

— Несколько лет назад я познакомился со
своей будущей женой. У моей избранницы
была старая овчарка. Позже в нашей мо-
лодой семье появилась еще одна овчарка,
потом третья. Я дрессировал их, пошел
учиться в Центр кинологической службы
при университете МВД в поселке Теряево
Рузского района, — рассказывает Алексей.
Сегодня он служит командиром взвода ба-
тальона милиции отдела вневедомственной
охраны УВД Одинцовского района и по со-
вместительству руководит развитием слу-
жебного собаководства.

— Во вневедомственной охране района я
с 2002 года. Создание на её базе питом-
ника служебных собак — моя идея. Соб-
ственно за этим сюда и пришел. Наш пи-
томник милицейского собаководства един-
ственный в районе, — говорит Алексей.

— «Новые рубежи» не раз писали

«МНЕ  ГЕНЕРАЛЫ
РУКУ  ПОЖИМАЛИ»

Дед одинцовца Алексея Орехова был страстным
охотником и соответственно собачником. Отец
занимался разведением такс. И Леша с
младенчества впитал привязанность к собакам,
отдавая предпочтение охотничьим породам.
Однако теперь его первые четвероногие друзья
— это собаки-нюхачи, охранники и следопыты.

о ротвейлере, обученном поиску
взрывчатых веществ и выезжавшем
на тревожные вызовы. Милицио�
неры звали его Федей, и он тоже
был приписан к вневедомственной
охране. А сколько на данный мо�
мент у вас таких собак?

— Феди, увы, в феврале позапрошлого
года не стало. Заболел, пытались выхо-
дить, я его с рук кормил, но… Мерзлую
землю полтора часа долбили. Похорони-
ли с большими почестями, только что са-
люта воинского не было. По людским мер-
кам он до звания полковника дослужил-
ся… Сегодня у нас десять собак. Один
ротвейлер — Буч (но его работой будет
патрульная служба), остальные — овчар-
ки. По поиску взрывчатых веществ —
Монти-Стар Инди, Арчи, Курс. У овчарки
Матиас Вильтер — следовая работа, Янга
фон Хиус — патрульная собака. Овчарки
Фая Рецельфорд Тайш и ее сын Зевс —
моя особая гордость. Они победители
различных соревнований, смотров, чемпи-
оны России, чемпионы ГУВД. Еще один
пес — Мишка — несет караульно-стороже-
вую службу в самом питомнике. Знает
только две команды: «Ко мне!» и «Чужой».
Перед уходом я спускаю его с цепи, и он

гуляет по территории — охраняет осталь-
ных собак, отдыхающих в вольерах.

— Что может угрожать вашим хво�
статым воспитанникам на терри�
тории милицейского отдела?

— Такие собаки, особенно поисковики
взрывчатых веществ и наркотиков, для тер-
рористов, торговцев оружием и наркотой —
заклятые враги. Немало и просто разного
рода злопыхателей. Питомник обнесен за-
бором, с одной стороны пустырь — ничего
не стоит, например, бросить какую-нибудь
отраву. Так вот Мишка, если что, первым
примет это на себя.

— Алексей, раз питомник, значит,
должны быть и щенки.

— Пока мы это не практикуем. Самой
старшей нашей собаке — пять лет. Пускай
еще послужат людям.

— Каков распорядок дня у ваших
питомцев?

— Штудируют общий курс дрессировки,
закрепляют навыки других курсов обучения
(поисковики взрывчатых веществ учились в
собачьих спецшколах Тульской области и в
Теряево), кушают, гуляют, ждут, когда по-
везут на вызов. В течение 2005 года таких
выездов было более двухсот…

Два с половиной года питомник держал-

ся практически на одном Алексее. Сегодня
лейтенанту милиции Орехову помогают
работать с десятком клыкастых коллег штат-
ные милиционеры-кинологи — младший
сержант Николай Евдокимов, сержант Олег
Юдин и старший сержант Павел Щерба-
ков. Дружные, увлеченные своим делом
ребята.

— Может и нескромно, но скажу: мне за
работу с собаками генералы руку пожима-
ли, аплодировали. Так что если кто хочет
проконсультироваться насчет дрессировки
своей собаки, обращайтесь в одинцовский
отдел вневедомственной охраны. Спросите
Орехова, — сказал на прощание Алексей.

Настя ЧИЧКОВА.
Фото автора.

•  •  •  •  •  Для служебной собаки перемахнуть
через такую преграду — пустяк.

•  •  •  •  •  Этим овчаркам бывает достаточно
одного щелчка пальцев Алексея, чтобы
понять, что выполнять.

ЧТО МЫ знаем о современных
пограничных собаках? Такой все-
российской славы у них, как у
Ингуса, конечно, нет. Хотя они так
же ответственно и старательно
выполняют свое служебное дело.
Охраняют пограничные участки,
задерживают нарушителей, выво-
дят пограничников на караваны с
наркотиками. Бывает, что и поги-
бают в неравной схватке. Но
бьются до конца, как настоящие
солдаты.

В канун Нового года, символом
которого, как известно, стала
собака, нам удалось увидеть, как
проводится подготовка служебных
пограничных псов. Питомник был
создан при Голицынском погра-
ничном институте ФСБ России в
учебных целях. Обученные соба-
ки демонстрируют будущим офи-
церам-пограничникам, как должен
работать друг человека при охра-
не служебных объектов.

Подполковник запаса инструк-
тор-наставник Сергей Валентино-
вич Черепанов посоветовал нам
приехать пораньше, чтобы про-
наблюдать весь рабочий день
«рядовых» пограничной службы. А
начинается он в восемь часов
утра. Питомник, где живут в ос-
новном немецкие и кавказские
овчарки, оживляется с приходом
инструкторов. Начинается кормле-
ние питомцев. Рацион, определен-
ный инструкциями, соблюдается
строго. Сколько чему положено
быть в солдатском пайке, столько
и есть. В основном это каши с
добавлением овощей и мяса.

ДЕРЖИМ ХВОСТ ПИСТОЛЕТОМ
Было время, когда вся страна знала о подвигах замечательной

собаки по прозвищу Ингус, которая вместе с известным
пограничником Никитой Карацупой участвовала в десятках
задержаний нарушителей границы. И посмертно стала экспонатом
Центрального музея пограничных войск ФСБ России.

Надо признаться, что солдаты-ин-
структоры иногда балуют своих
подопечных. Но ведь их и надо
поощрять за хорошую службу. Мы
поинтересовались, что служит на-
градой для отличившегося пса.
Оказывается, он будет рад хлеб-
ному шарику, скатанному вместе с
мясной тушенкой.

После завтрака – прогулка, а
дальше начинается настоящая
мужская (или собачья) работа.
По дороге к полосе препятствий
инструкторы объясняют азы дрес-
сировки. Главное, что собаку надо
уметь правильно  понимать, лю-
бить и самому научиться мыслить
по-собачьи.Только при этих усло-
виях можно добиться от собаки
желаемого результата. Некоторые
собаководы допускают распрост-
раненную ошибку, когда чуть ли
не очеловечивают пса («моя со-
бака только что не говорит», «она
прекрасно знает, в чем провини-
лась» и т.п.). Необходимо катего-
рически отказываться от подоб-
ных взглядов, и инструктору на-
учиться  воспринимать все явле-
ния жизни так, как их восприни-
мает собака, обосновывать ее
действия с собачьей, а не с че-
ловеческой точки зрения.

У собаки многие органы чувств
и способности развиты значи-
тельно сильнее человеческих, на-
пример, чутье, слух, ориентиров-
ка на местности.  Задача собако-
вода — умело и правильно ис-
пользовать эти способности. Дей-
ствия собаки не вызываются же-
ланием сделать нам что-то при-

ятное или полезное. Если  чело-
век сумел заставить собаку ис-
полнить его требование, значит
она уже приобрела опыт.

— Физически наказываете? –
осторожно интересуюсь я.

— Никогда, собаку нельзя запу-
гивать, ничего путного из этого
не выйдет, — уверенно объясня-
ют мне инструкторы.

За разговором незаметно
подходим к полосе препят-
ствий. Сегодня на ней будут
работать трехлетние рыжий
Бриг и черный Демон. Будучи
щенками, они жили душа в
душу. А выросли и стали не-
примиримыми соперниками,
поэтому солдаты держат их от-
дельно друг от друга. По оче-
реди собаки честно отрабаты-
вают все упражнения: пробега-
ют по буму, перепрыгивают
через высокий щит, на брюхе
проползают через целый ряд
препятствий. Наступает кульми-
национный момент тренировки
– задержание «нарушителя».
Признаюсь честно: рука дрожа-
ла, когда фотографировала это
самое «задержание». Псы на-
столько яростно бросались на
свою «жертву», что невольно
мелькала мысль: а вдруг про-
кусят? Клыки-то у них вон ка-
кие здоровые! Обошлось без
крови. Сергей Валентинович по
ходу тренировки объяснял, что
собаку начинают готовить к за-
держанию  в годовалом возра-
сте, когда в ней просыпается
злоба. Начинают дразнить ее

обычной тряпкой. А потом уже
и человек подключается в спе-
циальном защитном костюме.

Работу по следу нам не уда-
лось увидеть. Пошел снег, и мы
вместе с собаками провалива-
лись в сугробы.

Вернулись в питомник, чтобы
поближе познакомиться и с дру-
гими его обитателями. Гордость
собачьего коллектива – кавказ-
ская овчарка Мадонна. В этом
году она участвовала в несколь-
ких конкурсах и завоевала почет-
ное звание чемпиона России.
Все судьи, включая и зарубеж-
ных, были единодушны: «девоч-
ка» всем взяла – и статью, и
умением правильно держаться.

Мы покидаем питомник, когда
на плите уже пыхтит котел с ужи-
ном.  Каша издает вполне прият-

ный запах. Похоже, и собакам он
по вкусу. Подходить к ним близ-
ко инструкторы не советуют: слу-
жебные собаки не привыкли к
сюсюканью. Они даже не подо-
зревают, что стали символами
года. У них идет обычная служ-
ба. И служат они свою срочную
не два года, а семь-восемь лет.

Каким же будет год, если су-
дить по нашим новым знакомым?
Характеры у собак разносторон-
ние и многогранные. Каждая тре-
бует к себе индивидуального под-
хода. Но есть и общее: они тру-
долюбивы, бескомпромиссны,
преданны. Собака умеет любить,
как никто другой. Вот и подумай-
те, чего ждать от наступившего
года.

 Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

•  •  •  •  •  Пограничный пес должен уметь брать не только след, а и во-
оруженных диверсантов.

`
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ПРОИСШЕСТВИЯ

ЧТОБЫ  КОНИ
НЕ ПОПАЛИСЬ ПРИВЕРЕДЛИВЫЕ…

Как бы ни выкручивало время  натруженные руки
одинцовского фермера Александра Мозгалина из
деревни Ромашково, он все равно выходит по-
бедителем! Накануне Нового года в его хозяй-
стве появился  еще один строительный объект
— большой, красивый и светлый манеж.

ПРАВДА, для этого ему при-
шлось продать половину стада
свиней и взять первый в жизни
кредит. Рассчитываться, по его
словам, лет на пять хватит. Зато
сколько света в глазах и радос-
ти, ведь такое дело осилили!
Даже сам не ожидал, что так
быстро стены поднимутся. А уж
о том, что к началу зимы на ма-
неже начнут собираться конники,
как в этот раз — даже на сорев-
нования, он и не мечтал.

Вот ведь какое дело: ни рекла-
мы никакой не давали о том, что
строятся, ни о чем ни с кем не
договаривались. А как только
дошли до крыши манежа, сразу
появилась очередь в денники.
Жизнь в фермерском хозяйстве
снова стала наполняться новыми
событиями. А о прошлом... Да
что о нем сегодня вспоминать.
Расстраиваться, значит, будут
опускаться руки. Что пережито, то
пережито…

Помнит, как десять лет, когда
стало невозможно содержать вы-
сокоудойных  айширок, купленных
в свое время на конном заводе,
пришлось их всех отправить на
мясокомбинат. Впрочем, как поз-
же и свиней, мясом которых лет
пять кормили  целый институт в
Немчиновке. Сейчас вот, словно
черная борозда на перепаханном
поле, — новая перетрубация.
Время снова приказало выжи-
вать. И фермер выживает, как
может. Богатым людям потребо-
вались хоромы для своих лоша-
док. И Мозгалин влез в долги, но
построил такие хоромы. В мане-
же размером 60 на 24 метра и
высотой шесть метров — отлич-
ный грунт. Это самое главное ус-
ловие в конно-спортивном деле.
Покрытие манежа  два раза в
день выравнивают после работы
с лошадьми, поливают и «расче-
сывают». Тогда и лошадкам ком-
фортно, и спортивные результа-
ты налицо. Кстати, только за
месяц с момента открытия здесь
уже проходят вторые соревнова-
ния — сначала  были по выезд-
ке, а сегодня — по конкуру.
Спортсмены-любители из не-
скольких конно-спортивных  клу-
бов Подмосковья показывали
достижения своих питомцев в
преодолении различных препят-
ствий. Судил эти соревнования
судья международной категории,
чемпион СССР, составитель мар-
шрута Олимпиады-80 В.Н. Кар-
тавский.

Среди профессионалов эти со-
ревнования считаются простей-
шими, потому что планка препят-
ствий не такая уж высокая. К
примеру, лошадки прыгали через
брусья и «калитки» на установлен-

ной высоте 110 и 130 сантимет-
ров. Смотреть на это зрелище
было  жутковато. Каждый раз
замирает сердце. Да что там го-
ворить, даже у самого Мозгали-
на и его главной помощницы и
хозяйки манежа Натальи Сурае-
вой. По должности она начальник
конной части, а по фермерской
жизни — и доярка, и доктор, в
общем всех одна может заменить.
Кстати, живет в Одинцове, окон-
чила десятую школу, с лошадьми
занимается лет с восьми… С
виду нестрогая, но, по словам
своего шефа, «может так вздер-
нуть, что мало не покажется».

 Мозгалин не жалеет слов, ког-
да говорит о своих помощниках.
В трудную минуту его здорово
поддержал «Василич», директор
завода «Дмитровские колбасы»
Владимир Васильевич Стенчиков
— большой любитель лошадей.
Живет он по соседству, в Ромаш-
кове. Пришлось обратиться за
помощью и к самым близким
людям, братьям и сестрам, для
которых он старший. У Мозгали-
на четыре брата и пять сестер!
Всех потихоньку к себе подтянул.
Василий работает в хозяйстве
второй год, Славик приезжает.
Многие живут не так далеко: в
Москве, Барвихе, Рузе… Кстати,
знаменитая доярка с Немчиновс-
кой фермы Зинаида Окунева тоже
сестренка Мозгалина. На этой
ферме Александр двадцать лет
отработал зоотехником.  Все в
семье труженики, пахари. Конеч-

но же, радуются за старшего
Мозгалина, который единственный
так высоко поднялся — из простых
деревенских выбился в люди.

Посмотреть на то, что он такое
особенное построил, приехала из
Тамбова сестра Света. Она хоть
и часто здесь бывает, но каждый
раз удивляется его размаху и,
конечно же, по-сестрински пере-
живает, осилит ли, хватит ли здо-
ровья на такое. Все соревнования
стояла на трибуне и с восторгом
наблюдала за красивым зрели-
щем. Вместе с братьями Васили-
ем и Александром и племянником
Андреем сфотографировались у
новогодней елки прямо на краю
манежа. На фотографии манеж
кажется еще больше, а скачущие
на лошади — явно не игрушеч-
ными всадниками. Так что есть о
чем рассказать по возвращении
домой.

Соревнования по конкуру дли-
лись до заката. Разгоряченные
лошадки доказали, что в конкуре
— только звезды! Их довольные
хозяева, в основном молоденькие
девчонки и ребята, получили зас-
луженные призы и кубки, а потом
в эксклюзивных нарядах они
вышли на «манежную площадь»,
чтобы погарцевать в карнаваль-
ном шоу перед восхищенными
зрителями. В этот день снорови-
стые лошадки по праву заслужи-
ли свою порцию сладкой мор-
ковки…

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

ПЕРВЫЕ ЖЕРТВЫ НОВОГО ГОДА
В ДНИ ЯНВАРСКИХ каникул в районе произошло бо-

лее десятка серьезных дорожно-транспортных проис-
шествий.

Как рассказали «Новым рубежам» в районном отделе
ГИБДД, на его территории обслуживания за этот пе-
риод было зарегистрировано семь ДТП, в результате
которых два человека скончались, 12 (среди них один
ребенок) получили ранения различной степени тяжес-
ти… В четвертом часу дня 2 января на 1-м километре
Сколковского шоссе пьяный водитель «Жигулей» девя-
той модели совершил столкновение с БМВ. В резуль-
тате пострадала находившаяся в иномарке малолетняя
девочка. В одиннадцать часов вечера 6 января на 27-м
километре Можайского шоссе управлявшая «Сузуки» жен-
щина не разъехалась с «Жигулями» седьмой модели.
Пострадали пассажирка иномарки (мать водителя) и
пассажирка ВАЗа. А рано утром 6 января в Звенигоро-
де на пересечении улиц Московская и Ленина столкну-
лись «Жигули» шестой модели и маршрутное такси без
пассажиров. Погиб пассажир «шестерки» (отец води-
теля). Около пяти часов вечера 9 января в Одинцове
напротив дома № 32 по улице Маршала Неделина во-
дитель «Нивы» совершил наезд на 69-летнюю местную
жительницу. От полученных травм женщина скончалась
в больнице… За тот же десятидневный период 2004
года на территории обслуживания районного отдела
ГИБДД произошло только два ДТП.

Как рассказали «Новым рубежам» в 10-м спецбата-
льоне ГИБДД Московской области, на территории их
обслуживания с начала нового года по 10 января было
зарегистрировано шесть ДТП, шесть человек погибли
(в том числе один ребенок) и семь травмированы… В
19 часов 30 минут 7 января на 42-м километре Минско-
го шоссе 22-летний водитель «Мицубиси-Паджеро» (житель
г. Фрязино) совершил наезд на двух пешеходов (40-
летнего жителя Краснознаменска и его шестилетнюю
дочь), переходивших дорогу в неустановленном месте.
Следом за «Мицубиси» на упавших на асфальт ране-
ных и пытавшихся отползти на обочину мужчину и де-
вочку наехала «Вольво». Отец и дочь погибли… В тот
же рождественский вечер, буквально через десять ми-
нут после трагедии на 42-м километре Минки, на 40-м
километре столкнулись автомашина ВАЗ-2106 и «Ауди-
А8». 23-летний водитель «Жигулей» (житель Одинцов-
ского района) двигался в сторону области с четырьмя
пассажирами и грубо нарушил правила, совершив разворот
в неустановленном месте через две сплошные размет-
ки. В результате ДТП двое пассажиров «шестерки» по-
гибли на месте, два других ее пассажира скончались в
реанимационном отделении военного госпиталя Крас-
нознаменска. А водитель «Жигулей» был доставлен в
больницу с сотрясением мозга. Следовавшие в «Ауди»
не пострадали.

Уважаемые водители! Будьте предельно осторож-
ны и внимательны за рулем. Помните, что от вашего
поведения на дороге зависит не только ваша соб-
ственная безопасность, но и безопасность окружа-
ющих вас людей. Уважаемые пешеходы! Не думай-
те свысока о Правилах дорожного движения. Ходи-
те только по тротуарам, не пренебрегайте пешеходным
переходом и сигналами светофора, чтобы перейти
дорогу. Умейте оценить время и дорожную ситуа-
цию, не стремитесь выиграть несколько секунд.

ГОРИМ ГДЕ ЯСНО, ГДЕ НЕЯСНО
«ПТИЧИЙ» ГОД ЗАКОНЧИЛСЯ, но «красный петух» не

унимается.
В новогоднюю ночь в пос. Школьный выгорела трех-

комнатная квартира. Причина — дети у дома пускали
петарды. Пускали не в небо, а собственно в дом. Одна
из «развлекалок» влетела в открытую форточку кварти-
ры в кухню. «Зажигалка» сделала там несколько мета-
ний из стороны в сторону, и помещение загорелось. В
квартире никого не было, и пламя беспрепятственно из
кухни перекинулось в комнаты. (К счастью, больше ни-
чего такого серьезного, связанного с пиротехникой, в
минувшие праздничные дни в районе не произошло.
Лишь один человек был доставлен в Одинцовскую ЦРБ
с ожогом руки, полученным в результате запуска пе-
тарды). А в десять часов утра 1 января в соседнем доме
взорвалась газовая плита. 73-летняя хозяйка кварти-
ры, где произошло ЧП, получила сильные ожоги и была
доставлена в Перхушковскую больницу. Спасти женщи-
ну, увы, не удалось.

5 января вспыхнул пожар в частном доме в дер. Красная
горка (район Кубинки). В огне погибла 23-летняя де-
вушка-инвалид. За час до трагедии мать несчастной
ушла на подработку. Что стало причиной пожара, выяс-
няется.

6 января в семь часов вечера в ДСК «Сосны» у пос.
Горки-2 вспыхнуло пламя в одной из комнат строитель-
ной бытовки. В постройке ютились шестеро строите-
лей — жителей Белоруссии. Там, где вспыхнул огонь,
находились двое мужчин (53 года и 30 лет). Что послу-
жило причиной возникновения пожара также выясняет-
ся). Свою смерть эти работяги встретили… сидя — в
таком положении были найдены их обгоревшие остан-
ки. Вероятно, на момент трагедии несчастные были нетрезвы.
Их вполне могли спасти четверо их же земляков, но,
увидев, как из злополучной комнаты повалил дым, гас-
тарбайтеры прихватили заработанные деньги, свои личные
документы и пустились куда глаза глядят. В тот же ве-
чер в частном доме на Садовой улице в Звенигороде в
результате пожара скончалась 69-летняя супруга хозя-
ина постройки, а ее 67-летняя родственница была дос-
тавлена в больницу. Причина произошедшего устанав-
ливается.

Подготовила  Настя  ЧИЧКОВА.
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СКАНВОРД ОТ ЛЫЧАГИНА

 ГОРОСКОП С 16 ПО 22 ЯНВАРЯ

КИНОАФИША
«ЮНОСТИ»

Телефон автоматической
справочной — 783-34-44.

С 18 по 21 де-
кабря

«КИНГ КОНГ».
Сеансы — 9.00,
12.20, 15.40, 19.00,
22.20.

«НОВАЯ ФРАН-
ЦИЯ». Сеансы —
9.00, 13.45, 18.30,
23.15.

« В О Л К - О Д И -
НОЧКА». Сеансы
— 11.45, 16.30,
21.15.

ПОГОДА НА ВЫХОДНЫЕ

Нам  рисует
Владимир  Кремлёв

КОЗЕРОГИ, не верьте всему, что говорят, доско�
нально проверяйте поступающие све�
дения. Надо собраться и завершить
дела, которые вы до сих пор откладыва�
ли. Могут поступить интересные финан�
совые предложения. Благоприятный
день � пятница.

ВОДОЛЕИ смогут достичь значительных высот в
профессиональной сфере. Возможно
повышение по службе, а финансовое
положение будет оставаться стабиль�
ным. Благоприятный день — вторник.

У РЫБ появится шанс подключиться к творчес�
кому процессу. Многие недоразумения
и неурядицы останутся в прошлом, бу�
дут налаживаться отношения с колле�
гами по работе и друзьями. Удачные
дни — среда и суббота.

ОВНАМ желательно соизмерять свои желания с
возможностями и не обещать того, чего
не смогут сделать. Начало недели бу�
дет способствовать вашей финансовой
стабильности. Благоприятный день —
понедельник.

ТЕЛЬЦАМ не стоит себя перегружать, постарай�
тесь несколько сократить объем работ.
Вам все равно не удастся решить все
свои проблемы разом. Денежные по�
ступления в конце недели позволят
осуществить задуманное. Удачные дни
— четверг и воскресенье.

БЛИЗНЕЦАМ представится благоприятная воз�
можность для исправления ошибок и
просчетов, которые они совершили в
недавнем прошлом. Прислушайтесь к
советам близких, и тогда дела пойдут на
лад. Финансовое положение весьма
стабильное. Благоприятный день —
пятница.

У РАКОВ наступает прекрасная пора для новых
идей и смелых проектов. Незапланиро�

ванная встреча может привести к зак�
лючению выгодного делового согла�
шения. Постарайтесь избегать конф�
ликтных ситуаций, а если уже оказались
в них, то приложите все усилия, чтобы
сгладить их. Неделя благоприятна в фи�
нансовом плане, удачными окажутся
покупки. Удачный день — суббота.

ЛЬВЫ способны легко обезоружить критически
настроенных людей своей доброжела�
тельностью. Вы можете обрести новых
надежных партнеров в сфере финан�
сов и бизнеса. Удачный день — среда.

ДЕВЫ практически во всех своих делах смогут
получить помощь от старых друзей. Де�
ловые поездки будут удачными. Финан�
совое положение — весьма стабильное.
Благоприятный день — суббота.

ВЕСАМ на этой неделе обеспечен творческий
подъем и хорошее настроение. Вам
стоит воплотить в жизнь свои сокровен�
ные планы, но некоторые из них при�
дется изменить в зависимости от разви�
тия ситуации. Постарайтесь не прини�
мать скоропалительных решений: об�
думывайте все заранее. Возможны но�
вые денежные поступления. Благопри�
ятный день — вторник.

СКОРПИОНАМ необходимо планировать свои
действия на несколько шагов вперед.
Благоприятными окажутся деловые
поездки. Удачное время для того, что�
бы обратиться к деловым партнерам с
новым заманчивым предложением.
Благоприятный день — четверг.

СТРЕЛЬЦАМ чувство собственного превосход�
ства может препятствовать полноцен�
ному общению, поэтому следите вни�
мательно за своими словами, чтобы не
огорчать окружающих. Первое время
вас ожидает  финансовое затишье.
Удачный день — пятница.

ВОТ УЖЕ несколько лет на интернет-портале
«Одинцово-Инфо» работает «Кулинарная книга
Одинцовского района». Это такой специальный
раздел. Создавался он для тех, кто дружен с
этой великой наукой — кулинарией — или ин-
тересуется ей. Практически сразу раздел стал
центром общения одинцовцев (и не только),
увлекающихся приготовлением всевозможных
яств. Постепенно выявились неформальные
лидеры нового сообщества.

С ними и постарались познакомиться «Новые
рубежи». Меня пригласили в квартиру на ули-
це Крылова, где и состоялось очное знаком-
ство – до этого мы общались только в Интер-
нете. Знакомство было сопряжено с добрым
русским застольем, с песнями под гитару, све-
чами, хорошей компанией и множеством блюд,
среди которых основными и оригинальными
были: лосось по-тартарски и рулеты из лава-
ша с очень вкусной начинкой.

Итак, разрешите представить. Прохоренков
Виталий Анатольевич. В Интернете предстает
перед публикой под позывным «PVA». По про-
фессиональной принадлежности его можно оп-
ределить как программиста широкого профиля.

О том, как в его жизни появилось увлечение
кулинарией, он рассказывает следующим обра-
зом: «Всё началось ещё в раннем детстве, ког-
да мне было лет десять. Мы с сестрой насы-
пали в сковородку муки, вылили банку сгущен-
ки, положили сливочного масла, налили воды,
перемешали всё это и поставили на огонь. Долго
ждали появления аппетитной корочки, как это
было у маминых пирогов. Но не дождались, и
пришлось полдня проветривать квартиру. А се-
рьёзно я увлёкся приготовлением различных
блюд, когда стал жить один. Тогда я реально
осознал, что приготовление собственными рука-
ми какой-либо вкусности — огромное удоволь-
ствие. А когда приготовленное тобой блюдо по-
нравилось и оценилось родителями или люби-
мой, или друзьями, то получаешь наивысшее
удовольствие кулинара. Я не хочу сказать, что
готовлю постоянно. Нет, это не так. Я готовлю,
когда есть настроение и вдохновение, да и ста-
раюсь приготовить что-нибудь необычное».

 Второго представителя одинцовского интер-
нет-кулинарного сообщества зовут Анастасия
Паштаева. По профессии — во втором поколе-
нии врач-офтальмолог. В Интернете её все
называют не иначе, как Vesna. Замечательный,
очень красивый позывной, согласитесь. И
очень идет его обладательнице.

«Многие уже и не помнят, почему меня так
стали называть. А произошло это ещё в школь-
ные времена, когда я однажды разбудила при-
корнувших друзей, и один из них разразился
кличем: «Вставайте, Весна пришла!»  Возмож-
но,  меня и раньше так звали, но впервые по
отношению к себе я услышала в тот момент.
С тех пор я – Весна.

Мой первый кулинарный опыт был на удив-
ление удачным. С одноклассниками мы готови-
ли сначала леденцы (топили сахар с водой на
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сковородке и выливали на фольгу), затем для
школьной ярмарки, организованной для сбора
средств в дома-интернаты, пекли орешки с
начинкой из вареной сгущенки. Было весело.
Надо отдать должное моей маме, она с герои-
ческой стойкостью и долей юмора отнеслась к
этим набегам на кухню и растерзанию продук-
тов (ярмарка была не одна).

Вообще именно мама способствовала моим
кулинарным изысканиям, меня никогда не на-
казывали за перевод продуктов, если у меня
что-то не получалось. Всё что получалось, рас-
ценивалось как помощь с моей стороны.
Мне даже казалось, что мама мной гордится».

— Ребята, у нас к вам не совсем обычная
просьба. Не хотели бы вы вести на страницах
нашей газеты кулинарную рубрику? – обратил-
ся я к Виталию и Насте, огласив тем самым
цель моего визита.

— Кулинария — это наше увлечение, — пере-
глянулись они. — Рецепты, которые мы разме-
щаем на страницах кулинарной книги на «Один-
цово-Инфо», частично взяты из наших запис-
ных книжек, частично изложены по описаниям
друзей.  Есть и те рецепты, которые мы нахо-
дим в различных журналах или на страницах
интернет-сайтов, посвященных кулинарии. Мы
хотим сказать — не всё наше.

— Это не беда.  В том, чтобы подобрать ре-
цепты, апробировать их, переработать — тоже
большой труд.

И мы ударили по рукам. Итак, сегодня наш
«первый блин» новой рубрики. Встречайте.

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

Рецепт от PVA
— Решил поделиться оригинальным рецептом. Лосось по-тартарски. Некоторые товарищи его

уже попробовали и остались довольны. Кстати, попрошу не путать: по-ТАРТАРСКИ, а не по-ТА-
ТАРСКИ.

Итак, ингредиенты: 300 г лосося, 1/3 стакана белого вина, 1 ст.л. горчицы, 1/2 ч.л. имбиря,
1/2 ч.л. кориандра, 1,5 ч.л. соли, 1/3 ч.л. перца, 1/2 лимона (сок), свежий огурец, 200 г сливок,
зелёное кислое яблоко.

Теперь сам процесс:
1. Большим ножом наруби лосось на мелкие брусочки. Для упрощения мероприятия положите
свежую рыбью тушку минут на 30 в морозилку. Она станет твёрже и нарезать будет гораздо
проще.
2. Натрите на крупной тёрке очищенные от кожуры яблоки.
3. Смешайте лосось с яблоками, имбирем, белым вином, соком лимона, кориандром, солью и
перцем.
4. Чуть-чуть разогрейте сливки, добавьте немного горчицы, размешайте. Это будет соус.
5. Нарежьте ломтиками огурец, застелите ими тарелку.
6. Выложите сверху лососево-яблочную смесь, полейте соусом и украсьте зеленью.
А теперь несколько житейских советов:
1) Лососину я в чистом виде в Одинцове не нашел. Взял сёмгу. Но обязательно брать охлаж-
дённую! Не свежемороженную!
2) Яблоки тереть последними, т.к. они темнеют.
3) Салат приобретает потрясающий вкус минут через 10-20 после приготовления (самое то), но
и потом очень даже вкусный!
4) Тарелку надо брать плоскую.
5) Выкладывать на огурцы смесь можно из пиалы (просто перевернув её), но для этого пиалу
со смесью поставьте ненадолго в морозилку.
Вот собственно и всё. Приятного аппетита!

Уважаемые читатели, если у вас появится желание рассказать о том, как приго-
товить что-либо вкусненькое, — милости просим! Хотя у рубрики и есть ведущие,
она открыта для всех желающих. Присылайте ваши рецепты в редакцию!




